



Regierungsratsbeschluss vom 25. Januar 2022

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement EJPD; Umsetzung des Verbots zur Gesichtsverhüllung (Art. 10a BV): Änderung des StGB; Vernehmlassung

P211490

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement EJPD.

Begründung

Der Regierungsrat nimmt den Umsetzungsvorschlag der Verfassungsbestimmung zum Verbot der Gesichtsverhüllung (Art. 10a BV) durch die Aufnahme einer neuen Bestimmung im Strafgesetzbuch zur Kenntnis und erklärt sich damit einverstanden. Er regt allerdings mehrere Präzisierungen an.

